

30. Juni 2019 ZMORGE



Jenson Jazzband

Sa: 20:00 Uhr und 21:30 Uhr, im Zelt

Gründer der JENSON JAZZBAND (vormals Jazz Point Dixielandband) ist Matthias Jenny, welcher Posaune spielt, ab und zu auch singt. Die professionelle Stimme von Gregor Bruhin gilt als siebtes Instrument, und er spielt eine wunderbare Satchmo-Trompete. Der Saxofonist, Klarinetist und Arrangeur Daniel Sernatinger ist Berufsmusiker mit viel Erfahrung. Er singt englisch und deutsch und bereichert somit das Repertoire wirkungsvoll. Eine kompakte Einheit, die sich jeder Bandleader wünscht, bildet die erfahrene Rhythmusgruppe im Hintergrund. Ruedi Morgenthaler spielt ein sehr virtuoses Banjo und eine swingende Gitarre. Der Schlagzeuger Flavio Ferrari beherrscht sein Metier hervorragend und singt ungemein fetzig. Er ist die swingende Stütze der Band. Der Berufsmusiker Hanspeter Hotz bearbeitet den Bass professionell und spielt auch Banjo und Gitarre.

In Jazzkreisen genießt das Dixieland- und Swing-Sextett ein hohes Ansehen. «Let it swing»

Sponsoren



Ritterhaus-Vereinigung Üriikon-Stäfa



Gemeinde Stäfa



MIGROS kulturprozent



girschweiler partner

RECHTSBERATUNG
UND MEDIATION



Die Veranstaltungen sind kostenlos. Spenden sind willkommen an Ortsverein Üriikon, IBAN CH57 0900 0000 8000 1214 9

Ein Frühstück der besonderen Art!

09:00–12:00 Uhr

Bitte eigenes Geschirr mitbringen!

Der Ortsverein Üriikon lädt Sie zusammen mit der Molki Stäfa ganz herzlich zum traditionellen und beliebten Üriker Zmorge ein. Genießen Sie mit Familie und Freunden das wohl aussergewöhnlichste und gleichzeitig schönst-gelegene Frühstücks-Buffer am Zürichsee.



Zudem können Sie den ganzen Vormittag noch die Kunstausstellung im 1. Stock besuchen, die JMOZ unterhält Sie musikalisch und für die Jüngsten steht das Kinderzelt bereit.

Der Anlass findet bei jeder Witterung statt. Der Ortsverein Üriikon und alle Beteiligten freuen sich auf zahlreiche Gäste!

- OVÜ-Mitglieder: Fr. 21.–/ Person
- Erwachsene ab 16 Jahren: Fr. 26.–/ Person
- Kinder 8–15 Jahre: Fr. 10.–/ Kind
- mit OVÜ-Tasse + Fr. 6.–



Anmeldung für Üriker Zmorge bis 23. Juni 2019:

www.ortsverein-uerikon.ch oder

Tina Braunschweiler, Obere Mattstr. 31b, 8713 Üriikon



ÜRIKER

KULTURTAG 29. Juni 30. Juni ZMORGE

beim Ritterhaus Üriikon



Anmeldung für Üriker Zmorge
bis 23. Juni 2019
www.ortsverein-uerikon.ch



**Festwirtschaft
von 15:30 bis 24:00 Uhr**

Kreatives aus der Region – Ausstellung

Sa: 15:30–20:00 Uhr und So: 9:00–12:00 Uhr, Ritterhaus

Markus Bhend – Skulpturen: Seit 2016 beschäftigt sich Markus Bhend mit Wurzelholz-Skulpturen. Wilde, von Wind und Wetter geprägte Charakter-Hölzer aus Flüssen und steilen Bergtälern im Wallis und Bündnerland, sowie Wurzelholz aus Olive, bilden den Ausgangspunkt für die Gestaltung. Die Fundhölzer werden mit verschiedenen Techniken veredelt, so dass die gewünschte Form und Oberfläche das Objekt zum Leben erweckt. Sie werden gebürstet, mit dem Bernereisen und anderen Schnitzwerkzeugen bearbeitet, bis eine organisch lebendige Form entsteht. Den Abschluss bilden der Schleifprozess und die Veredlung mit Orangenöl. «In meinen Skulpturen spiegelt sich die Fantasie des Betrachters.»



Kaija Gaehler – Gemälde: Für Kaija Gaehler ist die Malerei zum Lebensinhalt geworden und zu einem ernsthaften Bedürfnis, sich mit Farben auseinander zu setzen. Ihr Gefühl für die Farbgebung und die spielerische, unbekümmerte Art Bilder zu gestalten, ist von Lebensfreude bis über Stille und Ruhe geprägt. Die Entwicklung der Bilder ist für Kaija Gaehler

wichtig. Ihr geschulter Blick für die Raumeinteilung und Farbaussage geben den Werken einerseits ihre Kraft und andererseits die feine, eher zarte Wirkung.

Musikalische Reise durch Zeiten und Länder mit der Kantorei Stäfa

Sa: 15:30 Uhr / 18:15 Uhr, Kapelle

Die Kantorei Stäfa durfte 2018 ihr 80-jähriges Jubiläum feiern. Mit ihren 34 Sängerinnen und Sängern pflegt sie ein breites Repertoire an geistlicher und weltlicher Chormusik.

Der Chor lässt mit seinen Interpretationen von Volksliedern aus der Schweiz und dem übrigen Europa aus verschiedenen Zeiten den musikalischen Reichtum und die Vielfalt erfahren.



Die musikalische Reise wird eröffnet mit dem Kanon «O Musica», gefolgt vom romantischen Sommerlied «Geh aus, mein Herz». Aus alter Zeit künden englische, italienische und deutsche Madrigale aus dem 16. Jahrhundert. Den östlichen Teil Europas repräsentiert ein griechisches Volkslied. Über den Nahen Osten mit «Oseh shalom» aus Israel kehren wir schliesslich zurück in die Schweiz mit ihrem französischen, rätoromanischen, italienischen und schweizerdeutschen Liedgut an den Zürichsee. Lassen Sie sich mit diesen Werken in eine fröhliche Stimmung versetzen.

Wer dabei Lust bekommt, uns auf unseren weiteren musikalischen Reisen als neue Sängerin oder Sänger zu begleiten, ist jederzeit herzlich willkommen.

«De chlii Prinz isch glandet – uf Züritüütsch»

Sa: 17:00 Uhr, Ritterhaus-Keller

De Heinz Wegmann hät am A. de St. Exupéry siis unsterbliche Buech «Le petit prince» is hüttige Züritüütsch übersetzt. Er list us em «Chliine Prinz» vor und verzellt us em spannende Läbe vom Autor und Flügerpilot St. Exupéry.

De Levin Deger begleitet ihn uf dem poetisch-philosophische Flug uf sinere Gitarre.

Für Jung und Alt und ali Fründe vo zittloser Mundart und Musig, wo derzue passt.



Kinderzelt voller Überraschungen

Sa: 15:30–18:00 Uhr und So: 9:00–12:00 Uhr, auf dem Gelände

Auch dieses Jahr wartet ein Zelt mit vielen verschiedenen Spielen und Aktivitäten auf die Kinder. Lasst Euch überraschen, was sich im Zelt alles versteckt – entdeckt Variationen von Aufgaben und Spielen und weckt all Eure Sinne. Natürlich steht der Spass im Vordergrund – für Klein und Gross.

